

# DELIK HUKUM

## Lapsustik Purwokerto Terima Kunjungan Danyon D Satbrimobda Jateng

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID](http://PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID)

Jun 15, 2023 - 19:17



Purwokerto - Hari ini, Kamis (15/06) Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng mendapat kunjungan dari Komandan Batalyon D Pelopor Satbrimobda Jateng Kopol Asfaroni yang didampingi secara langsung oleh Komandan Kompi 2 Batalyon D AKP. Ahmat Muslih. Rombongan diterima secara langsung oleh beberapa pejabat struktural di Lapas Narkotika Purwokerto.

Adapun pejabat struktural yang ikut menyambut kedatangan rombongan adalah Kassubag TU sekaligus Plh. Kalapas Yudha Indrajati, Ka. KPLP Fitroh Qomarudin, Kasi Adm. Kamtib Awaludin Cahyo Prasetyo dan Kasubsi Keamanan M. Heryadi.

Adapun maksud dan tujuan rombongan datang mengunjungi Lapas Narkotika Purwokerto adalah menjalin sinergi dan kerja sama antara aparat penegak hukum serta membahas kembali rencana agenda Fisik, Mental dan Disiplin (FMD) bagi Pegawai Lapas Narkotika Purwokerto.

Beberapa hal yang dibahas pada pertemuan hari ini adalah mengenai waktu pelaksanaan kegiatan FMD dan beberapa aturan atau regulasi yang harus diketahui serta ditaati oleh seluruh peserta nantinya. Sesuai rencana, Lapas Narkotika Purwokerto akan menggelar kegiatan FMD dengan materi pelatihan menembak yang akan dilaksanakan dan diinstrukturi oleh Brimob Batalyon D Pelopor Satbrimobda Jateng.

Kasubbag TU yang juga saat ini sedang merangkap sebagai Plh. Kalapas menyampaikan ucapan terima kasih atas kunjungannya pada hari ini serta harapan-harapan kedepannya.

"Saya mengucapkan terima kasih atas kehadiran dan kunjungan dari Danyon D Pelopor Satbrimobda Jateng ke Lapas Narkotika Purwokerto. Semoga dengan awal yang baik ini, nantinya seluruh niat baik kita dalam hal sinergitas dan kerja sama dalam beberapa hal juga dapat berjalan dengan baik", ujarnya

Selain untuk mempersiapkan kegiatan FMD bagi pegawai Lapas Narkotika Purwokerto, kunjungan ini juga membahas serta bertukar pikiran mengenai penegakan hukum terutama dalam hal pemberantasan peredaran gelap narkoba. (SAM)